

Aarau, im Juli 2024

ERÖFFNUNG STANDORT IN AARAU

Geschätzte Kundschaft

Wir freuen uns, Ihnen mitzuteilen, dass die ORTHO-TEAM AG am 1. Juli 2024 einen neuen Standort vis-à-vis des Kantonsspitals Aarau eröffnet hat. Der Standort in Suhr ist geschlossen.

TAG DER OFFENEN TÜR 19. SEPTEMBER 2024

Wir freuen uns, Sie von 09:00 bis 18:00 Uhr bei Unterhaltung und Kulinarik zu begrüssen. Keine Anmeldung erforderlich!

Die steigende Nachfrage nach unseren Dienstleistungen und Produkten hat uns zum Schritt bewegt, uns regional aufzustellen. Die Marke ORTHO-TEAM steht für Innovation, Fachkompetenz und Nachhaltigkeit in allen fachübergreifenden Bereichen der Orthopädie.

Frau Lea Siegrist wird sich als Standortleiterin um die Bedürfnisse der geschätzten Kundschaft kümmern. Herr Manuel Matzinger bietet jeden Mittwoch Korsettversorgungen für Skoliose-Betroffene an. Jeden Donnerstag ist Herr Raphael Pfister für die Fussorthopädie vor Ort tätig. Im Umfeld der Rehatechnik bietet Gelbart I ORTHO-TEAM Beratungen, Versorgungen und Reparaturarbeiten an.

Bei Fragen dürfen Sie uns gerne kontaktieren. Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Freundliche Grüsse

Ihr ORTHO-TFAM

Lea Siegrist

- ✓ Orthopädietechnik
 ✓ Fuss und Schuh
- ✓ Skolioseversorgungen ✓ Kompressionstherapie
- ✓ Neuroorthopädie
- Kinderorthopädie

- ✓ Rehatechnik